
今年の文化祭で、ＰＴＡでは「もちつき・も
ちの販売」「ＰＴＡの部屋」「フランクフルト・
ヤキトリの販売」を行いました。
文化祭に参加された方からの感想と報告です。

越友祭に参加して

PTA「越志会」会長 3年・P 小熊 芳和

先日の９月５日に越友祭が盛大に執り行われ

ました、今年は保護者の方々からも６０名程の

大勢の参加を頂きまして無事終了することが出

来たことを大変喜んでいます。

大勢の保護者の方から参加いただけるので、

例年販売する餅・フランクフルトに、焼き鳥を

プラスして品数を増やして販売したところ大盛

況。焼き鳥が一番早く完売して、その他の商品

もお昼頃には全て完売しました。

また、餅つきのパフォーマンスも生徒に声を

かけると、餅をついた事がない生徒も多く、餅

つきをとても楽しんでいた姿がたいへん印象的

でした。

教養委員長の横山さんをはじめ、北村先生や

事前準備から携わってくれた先生や生徒達、そ

して保護者の皆様、本当にご苦労様でした。有

難うございました。

来年も素晴らし越友祭になることを期待して

います。

『ＰＴＡのマンパワーの素晴らしさ』

PTA「越志会」副会長 3年・P 田中 敏也

ＰＴＡ入会時分、先輩より保護者がＰＴＡ活

動を通じて、学校と良い関係が保たれている高

校と聞かされていました。私は職業柄時間に制

約がありますが、ＰＴＡ活動に微力ながら参加

させていただく事となりました。

先日の文化祭では、食品の販売、及び餅つき

のパフォーマンスを催し、準備・製造・販売・

後片付けが手際よく行われました。担当された

先生、また教養委員長の段取りの良さも要因だ

と思いますが、皆さんの各役割分担の作業が素

晴らしく、協力体制がしっかりとなされていた

印象が強いです。

私は3回目の最後となる文化祭では集計役で

参加しました。店舗及び製造現場とお金の動き

の全体を見ることが出来、改めて中越高等学校

ＰＴＡ「越志会」のマンパワーの素晴らしさを

感じました。

学校、保護者、子供が楽しく触れ合えること

が出来ました。特に子供達の笑顔がとても印象

的な文化祭でした。
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越 友 祭 「 文 化 祭 」
ＰＴＡも参加しました！

９月５日（土）於：中越高校



『文化祭、楽しかったなぁ』

教養委員長 3年・P 横山丈浩

本年は餅つきの回数を増やし、焼き鳥販売を

追加するなど企画を少しだけパワーアップし運

営をさせていただきました。前日まで天候に不

安な面がありましたが、天候にも恵まれ、売り

場は一時、行列ができるなど大勢の方から立ち

寄っていただき盛況のうちに終えることができ

ました。

ひとえに事前準備を含め当日運営に50名を超

えるPTAの皆さんからご協力いただいたことが

当日の盛況＝成功につながったと感じています。

ご協力いただきました皆様に心より感謝を申し

上げます。

参加した皆さん各々に思うことがあると思い

ますが、「文化祭、楽しかったなぁ」、私が毎

年、思うことです。

一人ではできないことPTAの皆さんがいてで

きた、大勢の人が並んでくれて盛況であった、

みんなが楽しそだったなど色々な「楽しい」が

そこにはありました。

PTA活動になかなか踏み切れない方もおられ

るとは思いますがぜひ一歩踏み出してみてくだ

さい、そして参加して初めてわかる「楽しさ」

や初めてわかる「中越高校の良さ」を感じ取っ

ていただければ幸いです。

最後の文化祭楽しかったなぁ。

『あっという間の楽しい時間』

3年・P 橋本麗香

三年目最後のご奉仕と思い、一昨年に続き参

加させていただきました。

餅作りの担当でしたが、例年よりも参加人数

が多いとあってか、どんどん作業もはかどり、

楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいまし

た。ただ一つ残念だったのは、私の担当だった

ごまの売れ行きが今ひとつということで、最後

はきなこに変更になってしまった事です。来年

はきなことあんことごまの配分を見直すか、三

色だんごのようにしてみたらいかがでしょうか。

当日は天候にも恵まれ、ＰＴＡのみならず生

徒たちの販売等も大盛況だったようです。来年

以降も、この活気ある文化祭が続いていく事を

願ってやみません。三年間どうもありがとうご

ざいました。

『文化祭に参加して』

3年・P 落合春美

一年生の時と今回で二回目の参加でした。一

年生の時はＰＴＡの部屋のお手伝いでしたが、

今回はおもちのお手伝いでした。あんこ、きな

こ、ごまのおもちで、私はあんこのお手伝いで

した。

おもちは早々の完売となり盛況のうちに終え

ることができました。「とってもおいしかった」

という声も聞こえてきて、うれしく思いました。

高校生活最後の文化祭でしたので参加できて、

ありがとうございました。

また娘達のダンスも見ることができて、本当

に良い思い出ができうれしく思っています。

『越友祭に乾杯！！』

3年・P 小方みどり

教養委員会三年目にして初めての越友祭。子

どもが二人、中越高校でお世話になっているに

も関わらず・・・。子ども達が部活動をしてい

て、我が子大好きな私は、役員の仕事より応援

を選んでいたのです。

とにかく、右も左も、何をするのかも分らな

いまま、「モチをまるめる。」だけを何度も心

に繰り返し参加しました。

それが、作業を始めると不器用な私でも、本

当に楽しい！！お母さんたちとの会話はもちろ

んの事、子どものステージを楽しむ時間まで作っ

て頂いたりもしました。

これも一重に多くの方々からの協力を頂けた

からだと思います。ありがとうございます。

この素晴らしい越友祭を是非、経験してみま

せんか？楽しい一時と遠い青春の日を味わえま

すよ。
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【今後の主な行事】

11月14日(土) 料理教室(学校)

1月30日(土) やさしいヨガ教室(学校)

2月10日(水) 卒業生の花リボン作り(学校)

【編集後記】

本年度も、すでに折り返しの時期になりまし

た。年間のスケジュールも残すところ３つのイ

ベントとなりました。たくさんの皆さんのご参

加をお待ちしています。


